

Les chevaliers

Comment devenir un chevalier

Pour devenir un chevalier, il faut être le fils d'un seigneur ou d'un noble. A partir de l'âge de 7 ans, le futur chevalier quitte le château paternel pour commencer son entraînement ainsi que son éducation chez un chevalier voisin, il a alors atteint le rang de « page ».

Vers 10-12 ans, il devient « écuyer », c'est-à-dire : il assiste le chevalier qui l'entraîne, lui porte ses armes et son équipement. Le chevalier lui apprend à manier la lance, l'épée, l'arc et l'écu. Il lui apprend aussi à détester tout mensonge et félonie.

Ensuite, aux alentours de 18 ans, il est alors prêt, après 11 ans d'entraînement, à faire son adoubement, cela veut dire qu'il va être sacré chevalier. Mais avant de se faire adouber, il passe toute la dernière nuit à prier. Le matin, le futur chevalier s'habille avec ses plus belles étoffes. Alors le chevalier qui l'a entraîné lui chausse l'éperon droit. Le seigneur avec la future épée du jeune homme lui donne la colée (il lui donne un coup du plat de l'épée sur l'épaule) puis lui prend les mains et l'embrasse. Il est alors chevalier. Puis pendant plusieurs jours, un banquet est organisé à son château. Il est enfin prêt à faire la guerre et des tournois.

L'équipement du chevalier

Pour certains divertissements, comme les tournois ou même la guerre, il a besoin d'un équipement spécial :

- Un **heaume** pour protéger sa tête, surmonté d'un cimier / panache
- Un bouclier / **écu**
- Une cotte de mailles / **haubert** pour se protéger le corps
- Des genouillères et des jambières pour protéger ses jambes

Ce sont des armes défensives.

Maintenant voici les armes offensives :

- L'**épée**
- La **lance** souvent utilisée dans les tournois.

Le chevalier a aussi besoin d'un **destrier**, c'est-à-dire un cheval rapide, robuste qui coûte extrêmement cher. Pendant les tournois ou certaines guerres le destrier est couvert d'une **housse** appelée aussi « caparaçon ».

